

PFLEGEBERUFE

PFLEGEASSISTENZ

Die Pflegeassistentin ist ein Gesundheits- und Krankenpflegeberuf mit einer praxisnahen pflegerisch-medizinischen Ausbildung. Zu den Tätigkeiten zählen beispielsweise,

- den Gesundheitszustand der PatientInnen beobachten,
- Insulininjektionen subcutan verabreichen,
- einfache Wundverbände durchführen und
- Gespräche mit den PatientInnen bzw. Angehörigen führen.

PFLEGEFACHASSISTENZ

Die Pflegefachassistentin ist ein hochqualifizierter Gesundheits- und Krankenpflegeberuf, der über mehr Kompetenzen und Aufgaben als die Pflegeassistentin verfügt. Zusätzlich zu den Aufgaben der Pflegeassistentin führt die Pflegefachassistentin erweiterte Tätigkeiten durch, wie z. B.

- Magensonden legen,
- das EKG-Gerät bedienen,
- das Ab- und Anschließen bestimmter laufender Infusionen und
- das Mitwirken bei der praktischen Ausbildung der Pflegeassistentin.



Impressum

Eigentümer und Herausgeber:
Amt der Steiermärkischen Landesregierung
Abteilung 8 Gesundheit und Pflege
Friedrichgasse 9, 8010 Graz

STARTE JETZT DEINE

PFLEGEAUSBILDUNG!

www.zeit-fuer-pflege.at



**ZEIT FÜR
PFLEGE**

**Jetzt Pflegeausbildung
starten!**



Wer in der Pflege arbeitet, verfügt über pflegerisches und medizinisches Know-how, trägt Verantwortung und trifft Entscheidungen. Es wird Zeit – Zeit, den Pflegeberuf mit anderen Augen zu sehen. Zeit, der Pflege die Aufmerksamkeit zu schenken, die sie verdient. Zeit, jetzt eine Ausbildung in der Pflege zu starten.



Kostenfreie Pflegeausbildungen

Wir bilden aus in:

Bad Radkersburg, Fehring (Schloss Stein), Frohnleiten, Gröbming, Großlobming, Hartberg, Krieglach, Leoben, Maria Lankowitz, Mureck, St. Peter am Kammerberg (Schloss Feistritz), Stolzalpe, Weiz und in Graz



Für SchülerInnen

nach der 8. Schulstufe



Für Jugendliche & Erwachsene

ab 17 Jahren



Für BerufsumsteigerInnen

Alle Infos zu den Ausbildungsmöglichkeiten
und den Bewerbungsfristen:

www.zeit-fuer-pflege.at



DAS MACHT DEN PFLEGEBERUF AUS

Von der Kinderstation bis zum Pflegeheim

Pflege bietet ein vielseitiges Arbeitsumfeld: Von der Intensivstation über die Kinderkrankenpflege bis hin zur stationären Langzeitpflege. Im Zuge der Pflegeausbildung kann man in den verschiedenen Bereichen schnuppern, um das Arbeitsumfeld zu wählen, das am besten zu einem passt. Auch während des Arbeitslebens ist ein Wechsel möglich.

Ein krisensicherer Beruf mit Weiterbildungsmöglichkeiten

Hervorragend ausgebildete Pflegekräfte werden am Arbeitsmarkt immer gesucht – sowohl in Krisenzeiten als auch in Zukunft. In zahlreichen Weiterbildungen kann man sein Wissen vertiefen, z.B. in den Bereichen der Kinder- und Jugendlichenpflege, der Hauskrankenpflege oder der Pflege bei psychiatrischen Erkrankungen.

Verantwortungsvolle, medizinische Tätigkeiten

Beginnend beim Messen der medizinischen Basisdaten, wie Puls, Blutdruck etc., bis hin zum Setzen von Kathetern – Der Pflege werden wichtige, medizinische Aufgaben anvertraut. Medizinisches Fachwissen ist daher die Grundlage jeder Pflegeausbildung.

Kostenfreie Ausbildung

Sämtliche Pflegeausbildungen an den Schulen für Gesundheits- und Krankenpflege des Landes Steiermark sind kostenfrei. Bei diesen Ausbildungen ist man zudem vollversichert und erhält ein monatliches Taschengeld.